

Chef participó en evento de motoristas elegantes para concientizar sobre el cáncer de próstata

# Lambretta clásica puso en aprietos a Sergi Arola en marcha motoquera



Sergi Arola en su Lambretta blanca.

RICHARD ULLOA

Cerca de 2.000 conductores se lanzaron a las calles con humitas y estilosos trajes.

ÓSCAR VALENZUELA

**M**uchos jockey, abrigo largo y corbatas —muy al estilo "Peaky Blinders"— se veían la mañana de este domingo en la Escuela de Carabineros, ubicada en la calle Antonio Varas, en Providencia. Ese era el punto de partida para The Distinguished Gentleman's Ride, evento mundial que reúne a motociclistas vestidos de forma elegante.

Cerca de 2.000 motoqueiros, según calcularon los organizadores, respondieron al llamado, luciendo sus mejores pilchas. El objetivo era recorrer en caravana 28 kilómetros hasta la Hacienda Santa Martina, en Lo Barnechea (pasaron por calles como Bilbao, Manquehue, Vitacura y Los Trapenses), donde tenían música en vivo, stands mecánicos y food trucks.

La idea nació en 2012 en Australia, imitando una escena de la serie "Mad men", en la que el protagonista montaba una moto con su mejor traje. Después se ha expandido a distintas ciudades en todo



La multitudinaria caravana recorrió varias calles de Santiago.

RICHARD ULLOA

el mundo, explica Mauricio Rodríguez, organizador del evento en Santiago.

"El objetivo de esta iniciativa es recaudar fondos y concientizar sobre el cáncer de próstata, que es la segunda causa de muerte en los hombres, y también llamar la atención sobre el suicidio y la salud mental masculina", añade. "Además, busca cambiar el estereotipo del motoquero que desordenó las calles, por eso quisimos vestirlo elegantemente".

Entre la multitud se encontraba el chef Sergi Arola, reconocido amante de las motocicletas, que en esta ocasión pilotaba una joyita.

"Es una Lambretta SX especial del año 1967, comprada en Chile y restaurada. Es casi una compañera de vida, tiene

la misma edad que yo", comentó antes de la largada el jurado de "Top chef vip", mostrando el inconfundible chasis tubular de la marca italiana.

Su debilidad son los modelos antiguos.

"Esto es un poco salvar patrimonio mecánico", opina.

**¿No acostumbra a usar corbata para andar en moto?**

"Durante muchos años iba vestido con corbata porque era mod (NR: movimiento juvenil que usaba trajes y motocicletas) y llevaba una Lambretta. Te hablo de cuando tenía 20 años, hace ya mucho, pero no se me hace extraño ir con corbata en la moto".

A las 11 horas se dio la partida y los motores rugieron al unísono. Ordenadamente iban saliendo todos los motoqueiros, salvo Sergi Arola. Por más que intentaba arrancarlo, el clásico vehículo se negaba a funcionar, mientras la caravana pasaba rugiendo a su lado.

Dos mecánicos se acercaron a ayudarlo. Insistieron con forzar el arranque, hicieron correr el vehículo por la ya a estas alturas medio vacía explanada, pero nada. Después de unos minutos retiraron la pieza lateral que cubre el motor y metieron mano directamente en el mecanismo de partida.

Pasados unos diez minutos desde que había salido la caravana, la Lambretta lanzó humo por el tubo de escape y arrancó.

"Ahora hay que alcanzar el pelotón", alcanzó a decir Sergi Arola antes de salir rauda a la calle, acompañado por otro par de rezagados.

Según confirmó el propio chef, logró unirse al grupo y llegar hasta la Hacienda Santa Martina.